

# TRIANGLE IMPÉRIAL Les flambeaux et toute la magie de Noël

**S**'il est un quartier à Metz où Noël et ses festivités ont encore gardé la dimension d'âme et de bénévolat, de générosité et de lumière qui leur est attachée, c'est bien du triangle impérial qu'il s'agit. Dans ce vaste secteur compris entre gare, porte Serpenoise et église Sainte-Thérèse les initiatives des commerçants s'efforcent, malgré la morosité économique, d'apporter du partage et un peu de rêve. La marche aux flambeaux comme l'installation sur la place de Gaulle, face à la gare en témoignent.

La 6ème marche aux flambeaux pour les enfants de 2 à 10 ans aura lieu le **samedi 29 novembre**. Le départ se fait traditionnellement à partir de 17h du parvis de l'église Sainte-Thérèse où sont remis les flambeaux. Ce sera encore le cas cette année avec en prime un petit concert de Gloria De Blasi, la Messine qui avait époustoufflé le jury lors de l'émission « *The Voice kids* ». L'itinéraire de la marche, avec toute la sécurité qui s'y rattache pour les traversées de rues, amènera ensuite le cortège, sous

forme d'une déambulation permettant de voir les vitrines, jusqu'à la place du Roi-George. Nouvelle halte dans cet espace redessiné avec un spectacle de jongleurs. L'arrivée se fera, quant à elle, sur la place du Général de Gaulle. Après avoir découvert la crèche géante au pied de l'immense sapin et le chapiteau des artisans d'art, les participants auront droit à leur petite surprise. C'est Noël, ou presque, non ? Rappelons que cette manifestation se fait au profit de l'école des chiens guides de Woippy et bénéficie du concours des élèves du lycée Alain Fournier. L'inscription est de 2 euros et peut se faire sur

[www.triangle-impérial.fr](http://www.triangle-impérial.fr)

Ce point fort de la montée vers Noël ne doit pas faire oublier le dispositif qui sera en place du 23 novembre au 29 décembre sur la place devant la gare. La crèche géante, au pied de l'immense sapin des Vosges, est un beau trait d'union à travers les siècles. Cette année c'est un chapiteau consacré aux artisans d'art que les commerçants du triangle impérial (110

adhérents) vous proposent, avec un renouvellement au fil des semaines pour que la découverte d'objets originaux soit toujours au rendez-vous. Quelques chalets traditionnels, implantés eux aussi dans un contexte orné de sapins raviront les papilles grâce aux gourmandises et au vin chaud. +

JFJ

miracle de la paix chaque semaine autant ! Je ne pas travaille trop, vo' fayot, et je ne ses augmentée.

**On est toutes et t du numéro 500,** c tout rond qui tés d'une équipe, di l'opiniâtreté, de bon, j'arrête là c qui ressemblera à de l'autosatisfait qu'une bête pour la présent veux saluer com suivante ne s'ap celle-ci et toute: dée ? Sans num sans dimanche travail pas de 1e quotidien pas d pas de dimanct madaire, pas de suivez ?

Au fait, comme « chiffre pas roi un chiffre sans ligne ? Toujours bientôt dix ans ronds-de-jamb rond et jamais aux jeteurs de t mort subite de Moi, je m'en fic quand je veux !